

大山

Smileマルシェ

花火

8/9(土) 16:30~21:00

大山文化センター駐車場

プログラム

16:30 ステージイベント

- ・大山小学校鼓笛隊
- ・しーだい（三線）
- ・大山中学校吹奏楽部
- ・U.W.U dance school
- ・日田林工高校吹奏楽部
- ・おおやまこども園
- ・ラムネ早飲み予選
- ・Y・バトン・カンパニー
- ・アラニ・フラ・スタジオ
- ・ラムネ早飲み決勝

20:30 花火大会

21:00 終了

大山小学校では各学年で校外学習に取り組んでいます。今回は代表して5年生の宿泊体験活動を紹介します。

大山で12年ぶりの花火 子どもたちに夏の思い出を

大山で最後に花火が上がったのは12年前。今の大山の子ども達は大山で花火が上がるのを知らない世代です。「花火を大山での思い出の1つにしてもらえたたら」というスマイルマルシェの出店者さんからの声で、今回の花火を開催する事にしました。

当日は大山小学校の鼓笛隊もステージで演奏します。ぜひたくさんの人を誘って見に来てくださいね！



スマイルマルシェの皆さん



かかぢ 香々地青少年の家 5年宿泊体験活動

6月20、21日

5年 池田 大貴

楽しかった香々地

ぼくは、香々地で、いろいろなことをしたり、見たりしました。とくに思い出にのこったことは、サップです。さいしょは、こわかったけど、だんだんなれてきました。夜はプラネタリウムでいろいろな星座を見ました。とてもきれいでいた。朝は、海でのビーチコーミングをしました。人工物とか自然物がいっぱい落ちていました。そして、ぼくは、人工物とか自然物をいろいろ見つけました。



豊後高田市

主な活動

- ・入所式
- ・サップ・海水浴
- ・プラネタリウム
- ・夜の集い
- ・ビーチコーミング（漂流物収集）
- ・退所式

育友会長あいさつ

笑顔あふれる学校作りに力

いつも育友会活動にご協力いただき、感謝申し上げます。昨年度は、子ども達の放課後児童クラブ設立に向け、地域・学校・保護者の方々には多大なご尽力をいただきました。ありがとうございました。

また今年度も子ども達の素敵なお顔溢れる学校作りの為にご尽力いただきますよう、お願い申し上げます。

大山小学校育友会長 梅村利幸

手と手取り合い 魅力ある大山に

いつも大山小中学校の児童生徒の育ちに寄り添いご協力頂きありがとうございます。地域の大人と関わることの多いこの環境で子どもたちは気づきや発見、たくさんの学びを得ることができていて実感しています。

地域住民の皆さんのご経験とお知恵をお借りしながら、地域・子ども・学校が手を携えてますます魅力溢れる「大山」にしていければと思います。ご協力をよろしくお願ひいたします。

大山中学校育友会長 矢幡祥子



鼓笛隊 マルシェで演奏へ

日田川開き観光祭 音楽大パレード中止

日田川開き観光祭の音楽大パレードに向け、4~6年生が暑い中、練習に励んでいました。5月16日にあった校区内パレードでは、練習の成果を地元の皆さんに披露することができました。沿道からの応援に感謝いたします。

しかし、当日は残念ながら雨天での中止となりました。そこで、関係者で協議した結果、8月9日の大山Smileマルシェ花火のステージイベントで演奏できることになりました。鼓笛演奏と花火が楽しめて、まるで「ミニ観光祭」のよう、とっても楽しみです。

また、当日の様子は地元のケーブルテレビ局「KCVコミュニケーションズ」さんが撮影し、ほかの学校の演奏と合わせて秋ごろに放送されるそうです。子どもたちの頑張りをぜひご覧ください。



2025年8月発行

おおやま・紙飛行

第22号

発行大山小中学校育友会

編集 広報部

小学部児童数 80人

中学部生徒数 57人

(2025年4月現在)

交通安全

スクールガードさんと対面式

4月からスクールガードの皆さんのが通学路で子どもたちの登下校を見守ってくれています。5月12日には大山小学校で対面式があり、交通安全と防犯について意識を高めました。地域の皆さん、よろしくお願いします。



内田彰子さん
(ふるや台)

今
より見
日
からも
つれ笑
たて顔
が

川の安全教室

川について学習中の4年生が6月19日、近くの大山川で「川の安全教室」を体験しました。講師にはスポーツインストラクターの河津聖駒さんを迎えて、ライフジャケットの付け方や、実際に川に入って流されそうな時の対処法などを学びました。

岩陰の流れが少ないポイントまで泳いで助けを待つことが大切と指導を受け、いつものプールの授業とは違い、流れのある川での泳ぎに苦戦しながらも何度もチャレンジしました。

この日は6月というのに36度超えの猛暑日。喜んで川に入っていた子ども達でしたが、安全教室終盤では水の冷たさに震える子もいました。授業終了後、「流れがあるので泳ぐのが難しかった。でもとても楽しかった。」と笑顔で話してくれました。

講師の河津さんは、「せっかく自然豊かな環境で暮らしているのだから、もっと川でも遊んで欲しいですね。ただ初めての場所や新しい遊びは危険なこともありますので、しっかり安全対策をして楽しんでほしいです。」と話しました。



6月10～12日
6月22日

日田市中学校総合体育大会

祝

大分県中学校総合体育大会 出場
卓球個人 菅原麻央さん、黒川彩さん
相撲 団体・個人 河津丈介さん

ともに汗を流した16人に感謝

今日で最後だと思い、楽しむことを目標に試合をしました。東部中との試合は特に白熱し、今まで一番いいプレーができました。惜しくも負けてしまったけど、みんなとプレーができる嬉しかったです。

みんなには感謝の気持ちでいっぱいです。できればまだ16人でバレーを続けたい気持ちでいっぱいです。後輩たちには中体連での経験を忘れずに、県体出場に向けて頑張ってほしいです。応援しています。

女子バレー部 9年 梅村優奈



少数精鋭 チーム一丸で敢闘

僕たちバスケ部は部員が少ない中、県大会出場を目指にがんばってきました。結果は負けてしまい、悔しさが残る大会でした。でもチーム一丸となって試合に臨むことができ、チームとして成長できたと思います。

残りの部員たちは、新キャプテンを中心に新人戦では優勝してほしいです。

バスケ部 9年 キャプテン 穴井 獅童



県大会出場！重ねた練習実る

市総体当日は雨天だったため、少し床が滑りやすかったけど、全力で戦うことができ良かったと思います。私は中学に入ってから卓球を始めたので県大会出場が決まった時はとてもうれしかったです。

また、練習を重ねるうちに今まで勝てなかった人にも勝てるようになってきたので、自分の悪いクセを直したり、回転をしっかりかけられるように練習をしていきたいです。

卓球部 9年 菅原 麻央



相撲は、わずか十数秒で勝負が決まる世界です。その一瞬の間に相手に勝てるよう短い期間、少ない人数ですがきつい練習を頑張ってきました。

結果は2位と少し残念でしたが、次の県大会では全員が1勝、2勝とできるようにこれからも怪我をしないよう日々の練習を頑張っていこうと思います。

相撲部 9年 主将 河津丈介



速報

日田市中体連を勝ち進んだ県大会で躍進！

相撲（個人）河津丈介君 ベスト8

相撲部は7月24日に開催された県大会で、河津丈介君が初のベスト8に進出しました。惜しくも敗退しましたが、相撲の地・大山の名を県内にとどろかせました。

8人の合奏 「最高のパフォーマンスを届ける」

私たちは、7月27日に開催される、大分県吹奏楽コンクールに8人で出場します。ご指導いただいた先生方や、保護者の方々に感謝し、悔いのない演奏をします。また定期演奏会は、9年生にとって最後のステージなので最高のメンバーで最高のパフォーマンスができるよう全力で頑張ります。

皆さんの知っている曲やJAZZなど、いろいろな曲を演奏します。たくさん盛り上げますので、ぜひ足を運んでいただけると嬉しいです！

吹奏楽部 部長 金古芽映

定期演奏会

8/24(日)

会場 大山文化センター

♪開場 13:30

♪開園 14:00



中学生が草刈りに汗



7月5日、住民自治組織「大山みいい会」の草刈りに大山中の生徒が協力しました。ダイヤモンドプレイスで刈り取った草を軽トラックに積み込み、運搬作業などを手伝いました。暑い中、「若い力」で作業が大いにはかかりました。

サツマイモ「おっくく育って」



5月18日、育友会専門部の地域文化部によるサツマイモの苗植え体験がありました。多くの家族が参加し、用意した苗があつという間に植え終わりました。秋の収穫が楽しみですね。

「下校時の見守り重要」 CS委で協議

6月3日、大山小中学校の大山コミュニティースクール(CS)委員会が開かれ、自治会長や児童委員、育友会専門部員、日田警察署大山駐在所員らが地域の安全や体験学習のサポート体制などについて班ごとに話し合いました。「下校時刻に合わせて地域で子どもを見守ろう」、「しめ縄づくりなどを地域の先輩方から子どもたちに教えてもらいたい」などの意見が出ました。

育友会だからできる！

専門部の活動紹介

親子で
はぐくむ



毎月第二火曜はあいさつ運動の日

私は5、6、7月と3回、あいさつ運動に参加しました。出身の沖縄では、学校で保護者からあいさつをされる事がなかったため、「どんな感じなんだろ？」とワクワクして参加しました。

「あいさつを返されなかったらどうしよう…」なんて不安な気持ちが少しありましたが、子どもたちの元気な返事に終始圧倒され、負けじと大きな声であいさつをしていました。

毎月第2火曜日の朝は大人と子どもの「おはようございます」の声が響いています。今度は9月です。子ども達の元気な姿を見る事を楽しみに、また参加します。

施設環境部 城間大輔



絵本がつなぐ楽しいひととき

文化教養部では今年度も読み聞かせの活動を行っています。小学校では月2回、中学校では学期に1回の予定です。10分間と短時間ではありますが子ども達は「今日はどんな本を読んでくれるのか」と楽しみにしてくれています。

真剣に聞き入ってくれる子、途中でお話に対する思いを発信してくれる子、面白いお話の時には共に笑い、悲しいお話の時には真剣な眼差しを読み手に向けてくれます。

絵本を通じて子ども達と素敵なお時間を過ごしてみませんか。読み聞かせボランティアは随時募集していますので、やってみたい！という方は文化教養部までお声かけ下さい。

文化教養部 梅村一美

